

64 billets d'avions

Soumis par Cyril
03-09-2008

Les billets sont maintenant en notre possession. Ceux photographiés représentent l'ensemble des trajets pour... une seule personne ! Tel que vous pouvez le voir sur la photo, il y en a beaucoup : pas moins de 16 par personne. Le calcul est vite fait, cela représente 64 billets à nous 4.

A l'air de la dématérialisation, nous allons devoir voyager avec tous ces billets papier. Seuls 2 billets sont "électroniques". Pour ceux-là donc, nous n'avons pas de document physique, seuls nos passeports permettront, à l'aéroport de retirer... des billets papier.

Nous aurons donc à porter 4 fois cette quantité, et surtout ne pas les perdre ! J'ai déjà réalisé un scan de chacun d'entre eux. ça peut servir en cas de vol à faire avancer les résolutions administratives.

En retirant les billets auprès de l'agence de voyage Connaisseur du Voyage, Perrine a réservé le dernier vol, celui du retour. Pour ceux qui se demandaient si nous reviendrions, le suspens n'est donc plus. Dans la pratique, nous prenons l'avion à Lima le samedi 18 juillet à 20h55 et arrivons le dimanche 19 juillet à 18h35. Rassurez-vous, cela ne représente pas 22h de vol, mais "seulement" 10h30 jusqu'à Madrid, puis 2 h supplémentaire pour arriver à Paris, avec une escale de 2 heures. Ceux qui auront fait le calcul devront prendre en compte le décalage horaire. Eh oui, rien ne se perd, rien ne se crée, tout se transforme (Anaxagore de Clazomènes). Et en l'occurrence, nous transformerons donc le temps en espace. CQFD.